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  市長と地域の懇談会【東大淀】 

 

・開催日時          令和 2年 11月 4日（水） 19：00～20：00 

 

・まちづくり協議会区域名   東大淀まちづくり協議会     

 

・会場            東大淀町民会館  

 

・参加者           １１人   

 

 

《質問・意見》 

・Zoomを用いた研修に参加した。非常に便利である。 

・リモートなどの活用や今後の方向について伺いたい。 

 

《回答》 

・市役所でも既に実施しており、今後も更に活用していく。 

・市立伊勢総合病院において、患者と家族の面会に利用できるようにした。 

 

 

《質問・意見》 

・広報で財政健全化比率の記事を見た。 

・良好な水準にあり市長の努力を評価したい。 

・新型コロナ拡大防止に尽力されていることに敬意を表す。 

 

《回答》 

・財政運営においては、市だけの努力ではなく、市民の皆様にも我慢してもらっている 

部分もあり、健全性が保たれている。市民の皆様に感謝したい。 

・新型コロナ対策に関しては、国の動向も見ながら対応していく。 

 

 

《質問・意見》 

・豊浜西、豊浜東、北浜、東大淀小学校の４校統合について、従来の２校統合を再検討 

 してほしい。 

・４校統合は、適正規模、適正配置の考え方と総合計画における７つの主要課題解決と 

合致しないと思う。 

・２校統合で、地域に身近なところに学校を作り、地域の活性化につなげては。 

 

《回答》 

・４校の統合は、財政面と子どもの減り方を見極めて行く必要があると考えており、小学
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校の統合は、大湊・神社と二見地区の２校でペンディングとしながら、再度議論しなお

していきたいと思っているし、オンライン教育などの整備もされているので、それらも

含めて環境整備も考えていきたい。 

・改めて教育委員会から報告させていただくようにする 

 

《質問・意見》 

・ドローン活用について、津市では職員も使えるよう養成を行っている。 

・災害時の被害把握に有効に使えるが、伊勢市ではどのように考えるのか。 

・市職員が操縦する、企業に操縦を委託する、いずれかの方法が考えられる。 

・市職員が活用するのがよいと思うが。 

 

《回答》 

・東大淀まちづくり協議会が早くからドローンに取り組んでいただいていることに感 

謝・尊敬している。 

・職員に検討をさせているが、早期に取り組むことができるよう、再度指示を行う。 

 

《質問・意見》 

・おかげバスについて、時間帯が変更(最速 9:02→11:02)され利用しにくくなった。 

・バスの時間を戻すことを考えてほしいが、交通政策課からバスは難しいと言われた。 

・タクシーでの対応はできないのか。 

・福祉施策としてバスを運行しているので、利用者が少ないとの理由で走らせないのは 

おかしいのではないか。 

 

《回答》 

・不採算路線から三重交通は撤退しており、その隙間をおかげバスが運行している。 

・利用者が少ないためバスを走らせることは厳しい部分もある。 

・他の方法について何かできないか考えていきたい。 

・地域でとりまとめて要望書を提出していただき、庁内で議論を進めたい。 

(東大淀まちづくり協議会で議論し提出をしていきたい旨の発言あり) 

 

《質問・意見》 

・北浜中学校跡地の有効利用の進捗について伺いたい。 

 

《回答》 

・民間等からアイデアを募集したが、コロナの影響で反応が良くない。 

・再度仕切り直して検討を進める。 

 

《質問・意見》 

・小規模校は、地域との密着度や先生の目が行き届くなどの良さがある。 

・統合すると生徒数が増え小規模校の良さが消えていくのではないか。 
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・勉強だけではなく、学習環境も大事である。 

・地域の元気には身近に学校が必要。 

・統合はただ学校をまとめるだけでなく、どのようにして人を大事にできるかを考えて 

ほしい。 

 

《回答》 

・統合が目的ではない。こども達の学習環境が大事である。 

・すでに複合学級が目前に迫っている学校もある。 

・クラブ活動についても小規模校ではできない部分もあり、やりたいクラブのために違 

う学校に通っているケースもある。 

・東大淀地区は地域全体で学校にかかわっているように感じている。 

・すばらしい学校は素晴らしい地域に存在すると思っている。 

 

 

《質問・意見》 

・東大淀海岸の公園について、夏は若者や釣り客が訪れる。 

・ゴミ箱が設置されているが、ゴミがいっぱいになってそのままの状態で管理されてい 

ない。まちづくり協議会で対応している。 

・きちんと管理してほしいが、管理できないのであればゴミ箱を撤去してほしい。 

 

《回答》 

・他の地域で同じような問題があり、ゴミ箱を撤去したこともあるので、実験的に実施し 

て様子を見ることも考えてはどうか。 

 

 

《質問・意見》 

・５Ｇについて、人が多い都会から整備される。 

・都会からの人口流入を有利とするため５Ｇ環境の整備を、他市に先駆けて進めてはどう

か。 

・空き家の有効活用も併せて。 

 

《回答》 

・大事なことと考えるが、国の補助金等の様子を見ながら考えたい。 

 

 

《質問・意見》 

・民間保育園の統合、移転について、市の関わりを強くしてほしい。 

・土地等についても市のほうで探してもらうことはできないか。 

 

《回答》 
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・民間のことなのでどこまでできるか難しい部分がある。 

・県や市の所有している土地等であれば協力できることもある。 

・協力できる部分については市としてもかかわっていく。 

 

 

《質問・意見》 

・自衛隊官舎に外付けの避難階段が設置された。市との情報共有として報告させてもらう。 

 

《回答》 

・危機管理課に伝えておく。 

 

 

 


